

Bogotá D.C.- Colombia, 14 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto.  
Lic. Santiago Cafiero  
[mecanismoseleccionddhh@mrecic.gov.ar](mailto:mecanismoseleccionddhh@mrecic.gov.ar)

E. S. D.

**Ref. Apoyo en la nominación de Federico Ariel Vaschetto.**

Mi nombre es: Juan Carlos Lucero Rojas, en esta oportunidad tengo el agrado de dirigirme a usted, en calidad abogado colombiano, empleado de la Sala Penal del Tribunal Superior de Bogotá, defensor de derechos humanos y docente universitario de la Escuela Militar de Cadetes José María Córdoba y de la Universidad Gran Colombia, con el propósito de avalar la candidatura por parte de la República de Argentina, del señor Federico Ariel Vaschetto, a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)

Lo anterior tiene sustento, en las altas y diversas cualidades personales y profesionales que ostenta el señor Vaschetto, valga la pena mencionarle que he tenido el privilegio de conocer de vista, trato y comunicación con el candidato, quien, en espacios académicos y profesionales, me ha demostrado ser una persona digna de mi confianza, dada su tenacidad y perseverancia.

No cabe duda que el señor Vaschetto, cuenta con todas la capacidades, para llevar en alto, el título al que hoy en día, está postulándose; la perseverancia y la dedicación, el trabajo por la defensa de los derechos humanos y su paso por la academia, son herramientas, que primordiales para el cumplimiento de los objetivos de la CIDH, y la satisfacción de los derechos humanos de las personas beneficiarias del sistema regional de protección, lo que en otras palabras se traduce en que el señor Vaschetto, es una persona de gran influencia para el órgano internacional, así como para el contexto regional.

Confiando en que, estas vagas palabras podrán servir de orientación en su decisión, me despido deseándole éxitos en sus hakeres cotidianos, estaré a su disposición en caso de requerirse.

De usted.



JUAN CARLOS LUÇERO ROJAS